

OFFICIALS & SHOT CLOCK OPERATORS ARBITRES & PRÉPOSÉS CHRONOMÈTRE DE DÉCOMPTE

Welcome to all participants of the 2016 Canadian Ringette Championships!

It's an honour to serve as the Director of Officials for the 38th Canadian Ringette Championships 2016.

The on-ice Officials as well as the Supervisors for this year's event have been selected from the most skilled officials across the country and have proven their dedication and commitment to the sport of ringette.

The 2016 officiating crew bring with them a wealth of experience, skill, knowledge and enthusiasm for the sport of ringette. Each of them have expressed great honour in having been selected to officiate at this elite event, and have made the commitment to perform to the best of their ability throughout the week.

On behalf of the Officiating crew, Supervisors and myself - "Good luck, play your best and enjoy your week of Ringette!"

Bienvenue à tous les participants présents dans le cadre du Championnat canadien de ringuette 2016!

C'est un honneur d'agir comme directeur des arbitres au cours de ce 38^{ème} Championnat canadien de ringuette 2016.

Les arbitres ainsi que les superviseurs qui participent à cet événement ont été sélectionnés parmi les meilleurs arbitres du pays et ont démontré à maintes reprises, leur dévouement et leur engagement à l'égard du sport de la ringuette.

Ce groupe d'arbitres édition 2016, formera une «équipe» dont l'expérience, l'habileté et l'enthousiasme sauront assurer le bon fonctionnement des rencontres. Tous les arbitres ont exprimé leur sentiment de fierté de se retrouver parmi nous cette semaine et feront de leur mieux afin de performer à un niveau digne de leurs compétences.

Au nom de mon équipe et les superviseurs, je désire vous souhaiter bon succès et beaucoup de plaisir au cours des jours qui suivent.

Pete Smit
Director of Officials
Directeur des arbitres

Director of Officials /

Directeur des arbitres: Pete Smit

Supervisors /

Les superviseurs:

Iris Todd
Lucie Anne Ingoldsby
Jeff Ethier

Patrick Turcotte
Myles Blahut
Chris Bradt

Nathalie Fortin
Chad Weatherall
Pat Turcotte

Officials /

Les arbitres:

Aaron Armstrong
Steve Baker
Eric Bohémier
Emmanuelle Bourbeau
Marc Brisson
Brent Bunting
Richard Desfonds
Robert Drury
Benoît Ducharme
Jeff Evans
Chris Faulds
Lorie Grant

Janyce Gunn
Alexander Hanes
David Jones
Lori Kindopp
Jessica Lalonde
Geri-Louise Lamers
Jaki (Arthurs) Leckman
Michelle MacRae
Julie Mailhiot
Marco Mallet
Nicolas Manseau
Karen Meek

Luc Melanson
Amy Murray
Jaimie Nelson
Denise Pelletier
Margareth Peressutti
Mario Périard
Stephanie Renda
David Singh
Melanie Stewart
Marc St-Hilaire
Kim Wittner

Shot Clock Operators / Préposés chronomètre de décompte:

Nancy Desfonds
Jamie Doerbecker
Estelle Doiron
Kieley Forsey

John Francis
Karen Freund
Nadine Hetherington
Mike Morris

Michael Murphy
William Pay
Sharon Smit